
   
 

〇農業クラブ総会で出された意見を記載します。 
 

第一号議案 「令和２年度農業クラブ総括」 
L１ ファンクラブを通した地域交流は良い。 

L２ 少しでも農業に興味を持てるからファンクラブに賛成。 

G2 ファンクラブを９回するのは多いと思う。 

E２ 各種競技会について、校内プロジェクト発表会及び県プロジェクト発表会を感染防止しながらできてよかった。 

 

第二号議案 「令和２年度農業クラブ総括」 
L２ 地域とのかかわりを深められるからファンクラブに賛成。 

E２ 感染対策をしながらプロジェクト発表ができてよかった…。 

E３ 去年の報告はいらないと思う。 

 

第三号議案「令和２年度農業クラブ会計決算報告」 
Ｅ3 先に去年の決算書を出されても困るのでいらないと思う。 

 

第四号議案「令和３年度農業クラブ活動方針」 
Ｅ１ 地域の人と交流できるため、置農ファンクラブに賛成。 

  ・コロナ禍で危険なため、置農ファンクラブに反対。 

Ｌ２ 参加者、役員の安全に努める。（コロナ） 

Ｅ３ 全校生が農業クラブ員だが役員しか活動していないので、もう少し自覚を持たせたほうがいいと思う。 

   ICT やスマート農業と書かれてもよくわからない人もいると思う。 

 

第五号議案「令和３年度農業クラブ会務計画」 
Ｅ１ 令和 3 年度会務計画に賛成。 

Ｌ２  動植物と触れ合えるからファンクラブに賛成。 

Ｇ２ 県農研、農ク大会はコロナでできないと思う。 

 

第六号議案「令和 3 年度農業クラブ予算計画」 
L1 予定通りでよい。 

 

その他 
G3 リーダーシップに置農が載っていて嬉しかった。 

E3 表紙の FFJ のロゴが分かりにくいし少しダサい。 

  総会の議案書に役員募集を載せるのは良くないと思う。 
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